



(04/09/2023)

“Et si vous n’étiez plus jamais seul le soir de votre anniversaire ?”

Présentation officielle

Un homme, seul le soir de son anniversaire, reçoit la visite d’un étrange fonctionnaire venu lui tenir compagnie.

Tout au long de cette comédie, un dialogue ciselé, ponctué de gâteau, cadeaux, surprises et tour de chant, va se nouer entre Oscar, solitaire renfermé et casanier qui fête son anniversaire, et Cécile, envahissant fonctionnaire un peu trop à l’aise.

Avis d’Audrina

Oscar déprime : pyjama et peignoir sur le dos, appartement en désordre, et absence totale de sourire sur son visage le trahissent. Alors qu’il est seul, quelqu’un frappe à sa porte et entre d’un pas déterminé. L’homme vêtu d’une tenue d’un goût quelque peu douteux qui vient de franchir le seuil se présente comme étant Cécile, fonctionnaire au service du SAI (*Service des Anniversaires isolés*). Il a bien sûr apporté gâteau et cadeau pour fêter l’anniversaire d’Oscar dignement, et il ne compte pas repartir de sitôt !

Oscar est aigri et renfermé sur lui-même, mais comment résister à Cécile, tantôt attachant et aux petits soins, tantôt ferme et autoritaire ? À deux, ils forment un duo comique de choc qui transporte le spectateur de surprise en surprise. Préparez vous à rire, et aussi à en prendre plein la vue, car si Cécile essaie de pousser Oscar à se mettre à nu figurativement, lui n’hésite pas à le faire de manière plus littérale...

En effet, sous ses allures humoristiques et ses farces, la pièce touche à des sujets sensibles et sérieux, comme la peur du rejet et de l’abandon. Même si entendre de grands discours philosophiques à ce sujet sortir de la bouche de Cécile a tendance à faire rire à premier abord, cela sait aussi faire réfléchir le public et Oscar, qui va alors peut-être essayer de se ressaisir et d’affronter ce qui le terrifiait jusqu’ici.

Si vous souhaitez faire une entrée fracassante dans l’intimité d’un homme qui se noie dans sa solitude le jour de son anniversaire, le tout dans une pièce déjantée qui vous fera rire à répétition et qui saura parfois vous laisser bouche bée, ne soyez pas aussi lents que l’administration publique et courez voir

Service Public !